

Silaturahmi ke Pesantren Asy Syfa, Dandim 0824/Jember lakukan One Day One Pesantren

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Feb 9, 2021 - 18:44



JEMBER – Usai melaksanakan kegiatan peninjauan langsung perkembangan Gunung Raung (G Raung) di daerah terdampak, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin pada Selasa 09/02/2021, langsung melaksanakan kegiatan one day one pesantren dengan mengunjungi Pesantren Asy Syfa di Dusun Krajan Desa Cumedak Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, yang berdekatan dengan lokasi daerah terdampak gunung raung.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin didampingi Muspika Sumberjambe, disambut oleh pengasuh pondok pesantren KH Nisful Laila beserta pengurus Pesantren Asy Syfa.

Di Pesantren tersebut Dandim 0824/Jember bersama Muspika langsung melaksanakan sholat dhuhur berjamaah dengan imam sholat KH Nisful Laila dilanjutkan dengan do'a.

Dalam sambutannya KH Nisful Laila menyampaikan terima kasih atas kehadiran Dandim 0824/Jember di pesantren kami, semoga kita semua senantiasa diberikan barokah dan keberuntungan.

Kita Pesantren Asy Syfa ini Alhamdulillah kami semua disini diberikan kesehatan dan kami juga disini mempunyai pos pantau, dan insya'Allah kami siap dijadikan tempat evakuasi warga masyarakat, manakala terjadi bencana meletusnya G Raung.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyampaikan terima kasih atas penyambutan yang dilakukan oleh KH Nisful Laila beserta keluarga besar Pesantren Asy Syfa.

Kami mengharapkan bantuan doanya agar Kabupaten Jember secara umum, khususnya Kecamatan Sumberjambe dijauhkan dari bencana dan juga mengharapkan agar menghimbau warga masyarakat terkait perkembangan aktifitas G. Raung serta patuhi protokol kesehatan Covid 19.

Sekali lagi kami mengucapkan terimakasih atas partisipasi Pengasuh Ponpes Asy Syifa terkait memantau perkembangan aktifitas G. Raung dan kesiapan pesantren sebagai tempat evakuasi warga masyarakat. Dan kami mohon doanya agar diberikan kesehatan dalam bekerja. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Usai kegiatan dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyatakan, bahwa hari ini kita melaksanakan pemantauan langsung ke lapangan terkait perkembangan aktivitas vulkanik G Raung, yang hingga saat ini belum terdapat dampak yang berarti, namun kita tetap mengajak masyarakat untuk selalu waspada.

Kemudian disela waktu yang ada kita juga melakukan one day one pesantren dengan bersilaturahmi di pesantren Asy Syfa ini, semoga apa yang kita lakukan senantiasa diridloi oleh Allah SWT. Amin. Pungkas Dandim sambil bergegas ke mobilnya, untuk selanjutnya kembali ke Kodim 0824/Jember. **(Siswandi)**